



## R E S U M E N I N F O R M A T I V O

Coordinación General de Comunicación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México

Martes 3 de diciembre de 2024

### **JEFA DE GOBIERNO DE LA CDMX**

#### ***CENTROS DE PREVENCIÓN***

**INSTALARÁN EN LA GAM LA TERCERA CLÍNICA CONDESA.** En la Ciudad de México se quiere lograr una generación sin VIH y sin SIDA ese es el objetivo y garantizar la sostenibilidad de la respuesta para terminar con esa pandemia. Para lograr lo anterior, la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA MOLINA**, anunció que construirá la tercera Clínica Condesa en la Alcaldía Gustavo A. Madero. De 2014 a 2024, se tienen diagnosticados 167,547 casos de VH a nivel nacional y durante ese periodo, la Ciudad de México reportó 14,503 casos. Destacó que la meta a alcanzar para el año 2030 es que la Ciudad de México esté libre de esta pandemia. Y adelantó que también se crearán 13 estaciones de la Clínica Condesa en las alcaldías en donde no hay este tipo de clínicas. **Pre. 1 y 3, Uni. 17M, Ref. 2C, Mil 13, Sol 17, Raz. 16, 24H-6, Grá. 5, RI 3, Bas. 6.**

#### ***NUEVO CÓDIGO PARA JUSTICIA***

**PONEN EN MARCHA EN LA CDMX NUEVO MODELO DE JUSTICIA CIVIL Y FAMILIAR.** Desde ayer, los procedimientos judiciales que se inicien en materia civil y familiar se resolverán en juicios orales, con audiencias presenciales y en línea, en un proceso en el que todos los expedientes serán digitales. En una ceremonia solemne, el Presidente del Poder Judicial, Rafael Guerra, declaró inaugurada la aplicación del Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares en la CDMX, primera entidad del país en hacerlo, con lo que añadió, se abren las puertas de la justicia en condiciones de igualdad y no discriminación para todas las personas. Con la presencia de la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, y representantes del Poder Legislativo, magistrados y jueces, subrayó que el nuevo modelo de justicia civil y familiar recoge principios y fundamentos del juicio oral, la justicia digital y la más amplia defensa de derechos humanos. **Jor. 29, Ref 4, Uni. 19, Mil .13, Cró 16, Sol 17, Her. 14, Raz. 16.**

#### ***OPERATIVOS ANTIPIRATERÍA***

**SHEINBAUM: SI ES NECESARIO, SE SEGUIRÁN OPERATIVOS ANTIPIRATERÍA.** La Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, señaló que, si es necesario, seguirían los operativos en contra de mercancías ilegales de origen chino, tal como ocurrió este fin de semana en la Plaza Izazaga 89 en la Ciudad de México. En su conferencia de prensa de ayer, la exjefa de Gobierno indicó que estas acciones contra las plazas que comercializan productos ilícitos asiáticos las coordina la Secretaría de Economía, a cargo de Marcelo Ebrard, y la Jefatura de Gobierno, con **CLARA BRUGADA**. Le exigen a la **Jefa de Gobierno** le regresen sus locales. **Uni. 16M, Cró. 14 y 15, Eco. 41, Bas. 9.**



## **OTROS TEMAS**

### **QUITA TECM 2% A SU GASTO 2025; QUIERE SUELDOS ONEROSOS PARA 59 PLAZAS.**

Magistrados del Tribunal Electoral de la CDMX presupuestaron para el próximo año 59 plazas cuyas remuneraciones brutas mensuales superan el salario bruto de la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, fijado en 111 mil 178 pesos. De acuerdo con la propuesta presentada por el Congreso local, serían 15 asesores que percibirán una remuneración bruta de hasta 114 mil 199.16 pesos cada uno; 12 directores, hasta 112 mil 627.49 pesos; 25 secretarios de estudio y cuenta, hasta 125 mil 527.85 pesos, y dos secretarios técnicos, hasta 114 mil 199.16 pesos. **Jor. 28.**

**INICIA FESTIVAL DE FLORES DE NOCHEBUENA.** Nuevamente el Paseo de la Reforma se viste de las flores de Nochebuena, macetas que se siembran por cientos en el Suelo de Conservación de Ciudad de México para celebrar las fiestas decembrinas. Con el Festival Flores de Nochebuena del 2 al 17 de diciembre, donde 140 agricultores de las alcaldías Xochimilco, Tláhuac, Magdalena Contreras y Milpa Alta, ofrecen sus producciones de la flor de Pascua y en su nombre en náhuatl: Cuetlaxochitl. Alejandra Frausto Guerrero, Secretaria de Turismo de la Ciudad de México explicó que en este festival se reúne floricultores y productores agroecológicos procedentes de 5 alcaldías, para que las personas puedan adquirir sus Nochebuenas a precios justos. Dijo que es una realidad el compromiso que asumió la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, de apoyar a los productores de la zona de conservación de las alcaldías Xochimilco, Tláhuac, Magdalena, Contreras y Milpa Alta. **Pre. 11.**

**EVALUACIONES RETRASAN TERNA PARA ELEGIR AL FISCAL DE CDMX.** Esta mañana, el Consejo Judicial realizó la que sería su última sesión en el proceso de búsqueda de una persona para ser titular de la FGJ de la Ciudad de México, misma en la que analizarían los resultados de los exámenes de control de confianza, razonarían su voto y definirían una terna. El 25 y 26 de noviembre, los siete aspirantes a Fiscal realizaron las pruebas de control de confianza, un proceso a cargo de la Guardia y que es fundamental aprobarlas para encabezar al órgano de justicia. El presidente del Consejo Judicial Ciudadano, Jorge Nader J¿Kuri, detalló que no hay una fecha exacta para que les entreguen los resultados, pero dijo que una vez recibidos convocará a una sesión extraordinaria del Consejo Judicial Ciudadano para votar por la terna, misma que será enviada a la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, quien decidirá si envía un nombre o los tres al Congreso de la CDMX para su votación. **Uni. 16M.**

**IMPUNIDAD EN EXTORSIÓN.** El delito de la extorsión es uno de los ilícitos que más han afectado a la Ciudad de México durante los últimos años; no obstante, menos de la mitad de las personas que son detenidas por cometerlo, acaban en la cárcel. “Sabemos que lo más importante para este Gobierno es la seguridad de las personas, así que no queremos dar tregua para combatir este delito; y con esta estrategia vamos a detener y desalentar estas prácticas, que se han convertido en un flagelo para los habitantes de la Ciudad de México. De eso se trata esta estrategia integral”, afirmó entonces la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**. Además, el Consejo Ciudadano de Seguridad y Justicia ha colaborado con el Gobierno local en la atención de este delito e implementado una línea de Seguridad y Chat de Confianza, 55 5533 5533, y el C5, habilitó una línea antiextorsión donde se ofrece atención especializada para la denuncia de estos ilícitos. **RI 18 y 19.**



**CIUDAD DE MÉXICO**  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

**COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN  
CIUDADANA**  
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRENSA  
DIRECCIÓN DE SEGUIMIENTO INFORMATIVO

### **CDMX, EDOMEX Y MORELOS BUSCAN HOMOLOGAR LOS TRÁMITES VEHICULARES.**

Autoridades de movilidad y finanzas de la Ciudad de México, Morelos y Estado de México iniciaron pláticas para la homologación de trámites y pago de impuestos como licencias, tarjetas de circulación, permisos, verificación y tenencia para evitar la fuga de contribuciones entre las tres entidades. “Acerca del a captación de ingresos metropolitano, nosotros estamos proponiendo que nos podamos poner de acuerdo en muchos de los aspectos que tienen que ver con la captación de ingresos, que tenemos distintos niveles de derechos que se cobran en los distintos estados, así que nos tenemos que poner de acuerdo y esto es uno de los temas que lo planteamos dentro de una agenda metropolitana”, señaló recientemente la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, en conferencia de prensa. **MCH 4.**

**ACUERDA CONGRESO DE CDMX COMBATIR VIOLENCIA DE GÉNERO.** Para garantizar la protección y apoyo integral a las mujeres que han sufrido algún tipo de violencia, es preciso que mediante la colaboración se logre una atención digna y permanente, de ahí que el Congreso capitalino, a través de su Comisión de Atención Especial a Víctimas, firmó un convenio de colaboración con las Secretarías de Gobierno y de las Mujeres, así como la Fiscalía General de Justicia local y la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas de la Ciudad de México. En el marco del Día Internacional de la Erradicación de la Violencia contra las Mujeres, cada 25 de noviembre, representantes del Poder Legislativo y del gobierno ciudadano, hicieron el compromiso de generar una cadena de actividades interinstitucionales a favor de las víctimas. **Pre. 1 y 8 (FOTO).**

**A CLARA BRUGADA NO LE GUSTAN LAS MARCHAS: TZELTAL.** Integrantes de la comunidad TZELTAL acusaron a la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, de no permitir las manifestaciones para exigir que se les asigne espacios de trabajo en donde puedan vender sus artesanías. “No quiere manifestaciones, no quiere marchas, cierres, bloqueos y nos dicen que ellos iban a atender las necesidades que nosotros teníamos”, afirmó Micaela López. **Bas. 16.**

**DEMANDA EL PUEBLO DE XOCO AL GCDMX.** La Asamblea Ciudadana del Pueblo Originario de Xoco interpusieron una demanda de amparo en contra del Gobierno que encabeza **CLARA BRUGADA**, ya que la administración capitalina se ha negado a recibirlos para tratar las principales problemáticas que afectan la vida cotidiana de la comunidad. **Bas.1 y 12.**



## **GÉNEROS DE OPINIÓN SOBRE JEFA DE GOBIERNO**

**TRASCENDIÓ.** Que en la definición de la terna para elegir a la próxima persona titular de la Fiscalía de la CDMX, los tiempos comienzan a alargarse más de lo necesario, pues la convocatoria precisa que la última semana de noviembre la G.N. se encargaría de realizar los exámenes de confianza a los siete aspirantes, aunque esa institución ya comunicó que llevará más tiempo. En ese mismo cronograma, ayer debieron conocerse los nombres de los tres finalistas para enviárselos a la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, pero no ocurrió así; ahora el proceso se emparejará con la discusión del Presupuesto 2025 y eso complicará más el tema. **Mil. 2.**

**DE POLÍTICA Y COSAS PEORES**, por Catón. **CLARA BRUGADA, Jefa de Gobierno de la CDMX**, ha anunciado que llevará al Zócalo de la capital La Quebrada de Acapulco, y declara que para mayor efecto lo hará con agua y todo. Espectáculo tan absurdo será tan difícil de encontrar. **Ref. 11, Met. 15.**

**MONEDA EN EL AIRE**, por Jeanette Leyva. El tema de la seguridad pública es uno de los puntos más débiles que se han tenido en estos dos meses de la presidencia de Claudia Sheinbaum, los datos no mienten, además de ser el talón de Aquiles, porque el próximo presidente de Estados Unidos, un día sí y otro no, considera a los narcos como una amenaza real para su país, lo que podría intensificar los ataques en los próximos meses. Eso sí, en la ciudad más grande, hay quizás expectativas positivas en Pablo Vázquez Camacho, quien fue ratificado por **CLARA BRUGADA** para dar continuidad al trabajo de Omar García en la SSC CDMX; en Zacatecas, el general Arturo Medina Mayoral ha logrado reducir la incidencia delictiva y los homicidios dolosos, lo cual se espera mantenga y, tan buenos resultados, que su subsecretario de Operación Policial, Oscar Alberto Aparicio Avendaño –civil–, se va de titular del ramo a Chiapas; en Guanajuato, el recién nombrado secretario de Seguridad y Paz, Mauro González, tiene amplia carrera como policía federal contra organizaciones criminales, y tiene excelente relación con Omar García Harfuch, por lo que se esperan resultados pronto; en Veracruz, el recién nombrado contraalmirante Alfonso Reyes Garcés tiene buenas credenciales como miembro de las Fuerzas Especiales, al igual que el fichaje que hizo Alejandro Armenta para Puebla del vicealmirante Francisco Sánchez González, quien todavía se desempeña como coordinador general de Infantería de Marina. **Fin. 6.**



**CAPITAL POLÍTICO**, por Adrián Rueda. La idea de **CLARITA BRUGADA** de crear una Secretaría de Participación Ciudadana, con oficinas en cada alcaldía de la Ciudad de México, era tan buena que los alcaldes se entusiasmaron ante la posibilidad de dar pronta respuesta a las necesidades de sus gobernados. El objetivo era acercar el gobierno a cada rincón de la capital, sobre todo en materia de servicios urbanos, y de reaccionar oportunamente ante emergencias como inundaciones, derrumbes, incendios u otros desastres naturales. Y es que en la actualidad, por ejemplo, ante una gran precipitación pluvial es común que colonias y avenidas queden inundadas, y la llegada del equipo y personal para drenar el agua tarda varias horas. Con esta secretaría se buscaría tener vehículos, equipo y personal capacitado en cada alcaldía, de acuerdo con la orografía de los territorios, pues lugares como Xochimilco, por ejemplo, siempre se inundan. Contrario a otras alcaldías, donde se agudiza la escasez de agua, sobre todo en época de estiaje, y hace falta tener línea directa con el Sistema de Aguas para disponer de un suministro adecuado a través de pipas. **Exc. 19.**

## ARTÍCULOS

**VENDIENDO A LAS MADRES**, por Guillermo Sheridan. Es curiosa la animadversión del gobierno en turno contra la Feria Internacional del Libro de Guadalajara. ¿A qué podrá deberse? En buena medida a que cobra la entrada. Podrá servir a la gente, pero no sirve al pueblo, a diferencia de la Feria del Libro del Zócalo de la CDMX, que es popular porque es gratuita y el pueblo la patrocina con su propio dinero y para su propio beneficio. Esa Feria del Zócalo es organizada por la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México en alianza con una “Brigada para leer en libertad”. Los siguientes jefes de Gobierno, Martí Batres y **CLARA BRUGADA**, han dicho que “ésta es una feria familiar, no una feria elitista”. **Uni. 25-Cult.**

**VIDA PLENA, CORAZÓN CONTENTO**, por Xóchitl Bravo. En los últimos años, sobre todo a raíz de la pandemia de COVID-19, no sólo las personas adultas sufren de depresión, ansiedad y otros trastornos generados por la inseguridad y la violencia que se experimentan en todo el mundo, sino también las infancias, las adolescencias y las juventudes. Tristemente, la Ciudad de México no es la excepción. Por eso cobra relevancia el programa “Ciudad con Salud Emocional: Vida Plena, Corazón Contento” que el 26 de noviembre lanzó nuestra **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, ya que su objetivo es garantizar la salud mental de todas y todos los habitantes de esta metrópoli. Para hacerlo posible, se trabajará en que la sociedad deje de estigmatizar los trastornos mentales y en crear la infraestructura necesaria para la prevención y la atención especializada. **Her. 16 y 17.**



**CDMX, VANGUARDIA EN POLÍTICA SOCIAL.** Por Xóchitl Bravo. En la Ciudad de México se trabaja para el bienestar de todas y todos sus habitantes. Un paso más es el “Programa Ingreso Ciudadano Universal”, que anunció nuestra **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, el viernes pasado en el Zócalo capitalino y que le permite ubicarse a la metrópoli a la vanguardia en política social. Gracias a dicho programa, 20 mil mujeres y hombres de entre 57 y 59 años recibirán un apoyo de 2 mil pesos cada bimestre. En este primer año, contará con un fondo de 42 millones de pesos, pero a lo largo del sexenio se incrementará su cobertura, pues lo que se busca es elevar la calidad de vida de más capitalinas y capitalinos. De tal forma que en el 2025 recibirán esa ayuda otras 25 mil personas, mientras que un año después se sumarán 40 mil más, para un total de 85 mil en solo tres años. Pero ahí no para la cosa, ya que el Gobierno de la capital del país se marcó como meta la cobertura total de este sector de la población para el 2030. **Bas. 13.**

**¿Y SU BREAKING BAD?**, por Salvador Guerrero. En el combate al narcotráfico existen contradicciones y omisiones. Por ejemplo, mientras Estados Unidos cuestiona la efectividad de sus socios comerciales, principalmente de México, no realiza capturas ni desmantelamientos de laboratorios relevantes desde hace 80 años, aun cuando es el mayor mercado de consumo y distribución de drogas del mundo y lo que el embajador Ken Salazar decida igualmente ignorar. O su próximo sucesor. La permisividad hipócrita en las comunidades del norte, combinada con la inacción, pareciera desautorizar buena parte de la demagogia anglosajona. Desde la CDMX, en contraste positivo, la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, impulsa estrategias para favorecer la seguridad y combatir la oferta interna, desmantelar redes locales y fomentar la cooperación metropolitana y federal. La crisis del narcotráfico es un fenómeno transnacional alimentado por la demanda y la complicidad estadounidense implícita, donde aún tienen pendiente enfrentar su propio Breaking Bad. **Her. 16.**

**INICIA DIÁLOGO**, por Guillermo Gazal. El pasado 27 de noviembre, PROCENTRHICO A.C. y representantes del comercio formal del Centro Histórico nos reunimos con el Secretario de Gobierno de la CDMX, César Cravioto, y otras autoridades. En el encuentro, se abordaron diversas problemáticas que enfrentamos en distintas zonas del CH reconocemos la voluntad política de autoridades para atender nuestras demandas. Daremos seguimiento a estas acciones y solicitamos mantener estas mesas de trabajo. Insistiremos en una reunión con la **Jefa de Gobierno, CLARA BRUGADA**, para tratar otros temas que requieren de su atención directa. **Grá. 4.**



## **GOBIERNO Y SEGURIDAD**

### **SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA**

**MÁS DE 14 MIL POLIS EVITARÁN QUE TE ROBEN TU AGUINALDO.** La Secretaría de Seguridad Ciudadana inició el dispositivo Aguinaldo Seguro 2024 con el despliegue de 14,732 policías en las 16 alcaldías para prevenir y combatir los delitos relacionados con la entrega de la prestación. Además, resguardarán las estaciones del Metro, Metrobús, centrales camioneras y rutas de transporte público. **+Ch. 2.**

**CATEAN 2 INMUEBLES Y DETIENEN A 28 PERSONAS.** En acciones operativas y cateos en inmuebles de varias colonias de la Alcaldía Iztapalapa policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CdMx aseguraron a 28 personas y se aseguraron más de 300 dosis de aparente cocaína, 300 de posible marihuana, dinero en efectivo, seis vehículos, dos armas de fuego, y demás objetos. En un lapso de cinco días, del 25 al 29 de noviembre del año en curso, como resultado de dicho reforzamiento de seguridad y protección para la ciudadanía, se llevaron a cabo acciones operativas en las colonias Santa Cruz Meyehualco, Álvaro Obregón, Buenavista, Pueblo Santa Martha Acatitla, Voceadores de México, Santa María Atahuacan, San Lorenzo Tezonco, Presidentes de México, Los Ángeles, Miguel de la Madrid, Paraje Zacatepec, Santa Bárbara, El Vergel, Acahualtepec, Lomas de Zaragoza, San Miguel, entre otras localidades. **Pre. 29, Her.13.**

**MAFIAS EXTRANJERAS MUEVEN PIRATERÍA MÁS ALLÁ DE IZAZAGA.** Colombianos, coreanos, chinos y hasta indios operan más allá de la plaza de Izazaga 89, en al menos cuatro alcaldías de la Ciudad de México, donde comercian ilegalmente artículos piratas que generan ganancias millonarias. De acuerdo con un diagnóstico del Observatorio de Seguridad Ciudadana, estas bandas en el Centro Histórico, en la alcaldía Cuauhtémoc, así como en Gustavo A. Madero, Álvaro Obregón y Magdalena Contreras, generando una "competencia desleal" con comerciantes locales. **Mil. 1-6.**

**DENUNCIAN MALAS CONDICIONES LABORALES EN LA POLICÍA AUXILIAR.** En la alcaldía Cuauhtémoc la Policía Auxiliar trabaja en pésimas condiciones, debido a que no cuenta con instalaciones adecuadas para su desempeño así lo denunció la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega a través de un video en redes sociales, donde exhibió la falta de instalaciones para las mujeres, las cuales trabajan en la corporación. "Por años, por años están trabajando así y por supuesto que no caben (en los vestidores). No hay palabras", expresó la alcaldesa. Dijo que tanto hombres como mujeres no tienen las condiciones necesarias para realizar su trabajo e incluso guardan sus pertenencias en tambos. **Bas. 1-9.**



**INSUFICIENTE SEGURIDAD EN TLÁHUAC.** Desde meses atrás la alcaldesa de Tláhuac, Berenice Hernández, declaró que existe un alto número de patrullas asignadas a la demarcación, 62, pues la cifra real es casi la mitad del reportado en una alcaldía donde las estrategias de combate a la delincuencia no se dan abasto ante la incidencia criminal. Una vez que se solicitó la información al gobierno de Tláhuac, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) precisó la existencia de únicamente 32 patrullas en la respectiva demarcación, a través de su Coordinación General de la Policía de Proximidad de la Zona Oriente. **Bas. 8.**

**LE SUSPENDEN SU PACHANGA CLANDESTINA.** Luego de recibir diversas denuncias ciudadanas, agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), en coordinación con autoridades de la alcaldía Cuauhtémoc, suspendieron una fiesta clandestina la cual se llevaba a cabo en un predio de la avenida Viaducto Piedad en la Roma Sur Tras la inspección de los guardianes del orden, se detectó venta ilegal de bebidas alcohólicas, así como la presencia de menores de edad entre unos 50 presentes. Los adolescentes fueron resguardados. **Bas. 28.**

## **FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA CDMX**

**PEDIRÁ A LA FISCALÍA CAPITALINA UN PRESUPUESTO DE 8 MIL 856 MDP.** Un monto de 8 mil 856 millones de pesos, es el presupuesto proyectado por la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ-CdMx) para aplicarse en 2025, de acuerdo con la propuesta que presentará el encargado de despacho, Ulises Lara en su comparecencia de este miércoles. La dependencia tiene contemplados cinco programas especiales para el próximo año entre los que destacan el de la Dirección de Apoyo Pericial para Fiscalías especializadas, con mejoramiento de laboratorios de servicios periciales, segunda etapa, Coordinación de Atención a Víctimas, Fiscalías de Investigación Territorial y Coordinaciones Territoriales con una inversión de 17 millones de pesos para este rubro. **Pre. 5, Sol 16.**

**RETRASA EVALUACIÓN, TERNA PARA FISCALÍA.** El proceso para conformar la terna final para la titularidad de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) quedó en vilo, debido a que la Guardia Nacional no entregó a tiempo los exámenes de control de confianza que realizó a las personas aspirantes. El Consejo Judicial Ciudadano (CJC) realizó ayer una sesión en la que se analizarían los resultados de estas evaluaciones, razonarían su voto y definirían una terna. Sin embargo, esto no ocurrió. **Ref. 1, Jor. 28, Exc. 19.**

**ARGUMENTAN AGRESOR, TRASTORNO PSIQUIÁTRICO.** Michelle sonríe mientras camina hacia a salida de los juzgados anexos al Recluso-rio Oriente. Detrás de ella, la acompaña su madre y el abogado que lleva su caso. Afuera la esperan más familiares y algunos amigos, quienes auguran buenas noticias al ver el gesto de la joven. Apenas cruza la caseta de vigilancia, Michelle busca los brazos de Sarai, su hermana mayor. La estrecha fuerte para descargar sus emociones, pues asistió a una audiencia y vio a Mathian, el sujeto que fue su novio y hace tres meses intentó asesinarla. **Ref. 4.**



**TUERCEN A TRES FALSOS AGENTES DE LA FISCALÍA.** Un trío de farsantes andaba pavoneándose con identificaciones falsas por las calles de la alcaldía Miguel Hidalgo, por lo cual, fueron detenidos por elementos de policías de tránsito. La detención se presentó, cuando una camioneta negra circulaba por el cruce del Paseo de la Reforma y la calle Monte Elbruz, en la colonia Bosques de Chapultepec, los oficiales, al ver que el chofer conducía y respondía una llamada al mismo tiempo, le dieron alcance para levantar la multa correspondiente. **Bas. 30.**

**ACUSAN DE TENTATIVA DE FEMINICIDIO, A SUJETO QUE ARROJÓ A MUJER POLICÍA AL PASO DEL METROBÚS.** El sujeto que aventó a una policía auxiliar al carril confinado del Metrobús en la estación San Juan de la línea 2, fue puesto a disposición del Ministerio Público acusado del delito de tentativa de feminicidio, informó el organismo de transporte. Luego de que en redes se difundió un video donde se observa que el hombre, al parecer indigente, aprovechó que la oficial hablaba por su celular para arrojarla fuera de la plataforma de ascenso y descenso justo en el momento que arribaba una unidad a la estación, el Metrobús precisó que los hechos ocurrieron el domingo por la mañana. Al lugar arribaron servicios de emergencia, quienes la trasladaron a un centro hospitalario, donde la oficial se encuentra estable, a pesar de las lesiones ocasionadas tras ser arrollada por la unidad del Metrobús, las cuales no ponen en riesgo su integridad. **Jor. 39, Bas. 30.**

**USAN ATAQUE ALBERGUES PARA TOMAR LOS PREDIOS.** Con el reciente caso en que varias autoridades lograron cerrar un albergue de animales en la colonia Narvarte Poniente, alcaldía Benito Juárez, con la detención arbitraria de la dueña, y la negligencia en el traslado de animales, activistas advierten que hay un patrón donde se presume el despojo de predios a través de denuncias con escasas pruebas, a cambio de que la Fiscalía capitalina (FGJ CDMX), les otorgue favores a los quejosos. **Bas. 12.**

- 0 -